



Durch den Sieg in Buggingen schaffte der SV Gottenheim den Aufstieg in die Bezirksliga.

Fotos: privat

Der Aufstieg ist geschafft

Bürgermeister Christian Riesterer lud die Aufstiegsmannschaft ins Rathaus ein

Gottenheim. Bis zuletzt blieb es spannend. Doch mit den beiden Siegen in der Relegation gegen Buggingen/Seefeldern schaffte der Sportverein Gottenheim am 23. Juni in Buggingen den Aufstieg in die Bezirksliga. Auch Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer ist stolz auf den Erfolg. Bei einem Empfang im Rathaus am 4. Juli beglückwünschte er die Mannschaft, Trainer Angelo Caporale und die Vereinsführung zum Erfolg.



Zu einem Gruppenbild mit Bürgermeister stellte sich die Mannschaft mit Trainern, Betreuern und Vereinsvorstand auf der Rathaustrappe auf. Foto: ma

Bestens gelaunt - nach einer kurzen Auszeit auf Mallorca - nahmen die Fußballer die Glückwünsche und einen Umschlag für die Mannschaftskasse entgegen. „Es war bis auf die letzte Minute sehr spannend und für den ein oder anderen sicherlich sehr nervenaufreibend. Doch schlussendlich habt ihr gemeinsam den Aufstieg ge-

schafft“, freute sich der Bürgermeister beim Anstoßen auf den Erfolg im Bürgersaal des Rathauses. Der Bürgermeister erkundigte sich nach den Plänen der Mannschaft für die nächste Saison und erfuhr mit Freude, dass keiner der Spieler einen Wechsel zu einer anderen

Mannschaft plant. Schon in wenigen Wochen beginnt für den SVG die erste Saison in der Bezirksliga.

Zuvor wollen die Gottenheimer aber beim Tuniberg-Weinwanderpokal-Turnier in Waltershofen, das am Dienstag beginnt, ihrer Favoritenrolle gerecht werden. (ma)